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２月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成19年度機構改革について 

  理事者から「平成19年度も機構改革を行うこ

ととした。その主な内容は、危機管理室の法務

担当を総務課へ移管し、法制事務を一元化する

こと、ウェルネス推進課に『市民スポーツ事業

担当』を新設し、加古川マラソンや市民レガッ

タ等のスポーツイベントを教育委員会から移管

すること、遊休農地を有効に活用するため、農

林水産課に『農業政策担当』を新設すること、

地域包括支援センターを介護保険課から独立さ

せ、介護保険課予防給付係、及び健康課地域保

健支援係と統合し『地域包括支援課』を新設す

ること等である」との報告がありました。 

◇かこがわ未来債について 

  理事者から「平成18年度かこがわ未来債（発

行総額３億5,000万円）の公開抽選を行った結果、

有効応募総数1,524名のうち、238名が当選した。

なお、当選者の53.4％にあたる127名が200万円

の購入を希望している」との報告がありました。 

◇平成18年度市有地等公募売却実施結果 

◇平成18年度加古川市適正価格審議委員会審議

結果 

◇建設工事入札における変動型最低制限価格制

度の改正について 

～質問事項～ 

◇カラオケボックス店特別査察の結果について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇条例施行にかかる加古川駅南地区駐輪規制緩 

和ゾーン（２時間駐輪場）の設置について 

理事者から「平成19年３月１日から『加古川

市自転車等の放置の防止に関する条例』が施行

されることに伴い、加古川駅南商業エリアにお

いて、商業の活性化に寄与することを目的に、

買い物客のための短時間駐輪スペースを設ける

こととした」との報告がありました。 

◇公共下水道事業（汚水）整備計画について（改定） 

理事者から「入札制度の改革によって効率的

な事業推進が図られ、一部の短期整備区域では

整備年度が早まっていることから、このたび、

中期整備区域を見直し、一部前倒しを行うこと

とした。今後とも、経営健全化計画との整合性

を図りながら整備計画を進めていきたい」との

報告がありました。 

◇加古川市公共交通体系基本計画（素案）の策

定状況について（中間報告） 

◇三木鉄道の存廃問題について 

◇カラオケボックス店緊急立ち入り調査結果（建

築基準法）について 

～質問事項～ 

◇永楽園周辺の街路灯設置状況について 

◇道路上の各種架線状況の把握について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇障害者の就労訓練活動事業の実施について 

  理事者から「障害者の就労訓練の機会を提供

し、社会参加を支援するため、平成19年１月26

日から、障害者の就労訓練の場を『福祉交流ひ

ろば』等に設けている。対象者は、市内の小規

模通所授産施設または小規模作業所に通所して

いる障害者と指導員で、実習内容は、古紙を利

用したメモ帳づくり、再利用封筒づくりなどで

ある」との報告がありました。 
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◇ファームパークに対する水質汚濁防止法に基

づく改善命令について 

  理事者から「平成19年１月22日、ファームパ

ークかこがわに対する立ち入り調査を行い、工

場からの施設排水を分析した結果、基準の３倍

を超えるアンモニア類等を排出していたことを

確認した。このため、事業者である加古川市環

境事業組合に対して、３月14日までに汚水の処

理方法等を改善し、排水基準に適合させるよう

命令した」との報告がありました。 

◇白ケ池川への油流出事故について 

◇市民病院の増床について 

◇市民病院手術棟増築工事の進捗状況について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇（財）  加古川食肉公社の運営委託業務について 

  理事者から「加古川食肉産業協同組合の未収

金問題について、（財）  加古川食肉公社から調査

結果の報告を受けた。その主な内容は、食肉産

業協同組合から報告を受けた処理頭数と県食肉

衛生検査センターの検査頭数は合致しており、

公社が委託している と畜使用料等の徴収は適正

に行われていること、食肉産業協同組合の未収

金については約1,900万円で、徴収事務を適切に

行っていなかったために発生したこと、未収金

については、担当職員が食肉産業協同組合に返

済を行っていくことになっており、これまでに

220万円返済されていること、請求事務及び金銭

の取扱い並びに納付場所については、全て管理

棟事務所で行うとともに、口座振替制度を導入

するなど、再発防止に努めていること等であ

る」との報告がありました。 

◇競輪事業訴訟の進捗状況について 

理事者から「競輪事業訴訟のうち、阪急電鉄

（株）  が提起した損害賠償請求については平成19

年３月30日に、近畿自転車競技会が控訴した損

害賠償請求については平成19年４月19日に判決

が出る予定である」との報告がありました。 

◇サンライズ加古川ビルの現状について 

 

～質問事項～ 

◇市内学校における窓ガラス損傷事件について 

◇神野小学校における火災発生について 

◇鳥インフルエンザ対策について 

特別委員会で現地調査を実施 

■神戸製鋼所等環境汚染問題調査特別委員会 

２月16日、神戸製鋼所加古川製鉄所等を視察

し、環境対策の実施状況について調査しました。 

【建設が進む防じんネット】 

▼ ▲▼ 来 加 状 況（２月）▼▲▼ 

１日（木）愛媛県大洲市議会      ５名 

（行財政改革について） 

13日（火）滋賀県草津市議会      12名 

（大型店撤退後の店舗活用について） 

14日（水）加古郡稲美町議会      12名 

（新クリーンセンターについて） 

＊ ＊＊３月の行事予定＊＊＊ 

５日  （月）常任委員会・会派代表者会 

６日  （火）第１回定例会（第２日・代表質問） 

７日  （水）第１回定例会（第３日・代表質問） 

８日  （木）第１回定例会（第４日・一般質問） 

９日  （金）第１回定例会（第５日・一般質問） 

12日（月）第１回定例会（第６日） 

14日（水）第１回定例会（第７日） 

15日（木）常任委員会 

16日（金）常任委員会（予備日） 

19日（月）特別委員会 

23日（金）第１回定例会（第８日） 


